

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm. 12.786

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Martes 18 de Abril de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES



LA SEÑORA

Doña María Jesús Pascual Lillo

Falleció anoche á las diez, á los 80 años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Julián, doña Aurora, don Juan Antonio y don Eduardo Tabernero; hijos políticos, don Benito Urrea Pacheco, doña Isabel Garrido Martínez y doña Amalia Cotillas González, nietos y demás familia,

Participan á sus numerosos amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir al entierro y funeral que se verificarán el primero esta tarde á las cuatro y el segundo mañana á las diez, en la parroquia de San Juan, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Albacete 18 de Abril de 1922.

El duelo se recibe y despidе, Mayor 34.

Gobierno civil DE ALBACETE

La compañía de los ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante ha entregado ayer al Gobernador civil la cantidad de 4.827 pesetas 51 céntimos, que en concepto de almacenajes extraordinarios y paralización de material, corresponden á Beneficencia, por los meses de Abril, Mayo y Junio de 1921; y el señor Mérida le ha dado la aplicación siguiente:

Al Asilo de Ancianos Desamparados, 250 pesetas.

A la Gota de Leche, 250 id.

A la Cantina Escolar, 250 id.

A la Acción Católica de la Mujer, 250 id.

A las Colonias Escolares, 250 id.

A las Hermanas Franciscanas (Darderas), 250 id.

A la Asociación de San Vicente de Paul, 250 id.

A la Asociación de empleados y obreros ferroviarios, 250 id.

Para premios de 25 pesetas á niños y niñas pobres de las once Escuelas Nacionales, en cartillas del Banco Central, 275 id.

A la Caridad y Tienda Asilo, 250 idem.

Para premios á las niñas pobres del Colegio de las Hermanas Dominicas, 250 id.

Para la Biblioteca de la Sociedad de Cultura «Ateneo Albacetense», 250 id.

Para encabezar la suscripción en favor de los niños rusos, 250 id.

Para la Escuela de la Casa de Misericordia, 250 id.

Para la Escuela de la Casa de Maternidad, 250 id.

Para el Refugio de caminantes, 250 id.

Para socorrer á necesitados, 302'51 id.

Suma igual, 4.827'51 pesetas.

NOTA.—Se hace constar para la debida aclaración que la última cantidad percibida por el señor Mérida, y cuya distribución publicaron los periódicos el 1.º de Septiembre último, fué de 419 pesetas solamente; habiéndole entregado la Compañía á su sucesor señor López de Haro los dos trimestres posteriores que ascendieron á diez mil pesetas aproximadamente.

Albacete 16 de Abril 1922.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA

Mayor, 22. principal

ALBACETE

EL DIARIO DE ALBACETE
decano de la Prensa local

Espectáculos

TEATRO CERVANTES

El sábado último debutó la compañía de zarzuela y opereta de Fernando Valladares, en la que figurarán como primer actor y director Mariano Rosell y como maestros concertadores Mariano Amat y Mariano Estellés.

Han puesto en escena «Jugar con fuego», «Marina», «El tirador de palomas», «La generala» y «La tempestad», siendo aplaudidos.

Se destacan Mercedes Perez y Lola Vela, muy guapas y muy buenas cantantes.

También merece consignarse con elogio la labor de Matilde Zapater, que ni aun bajo los tintes de nieve de sus papeles de caracter desaparece su siempre admirada belleza.

Para esta noche á las 9 y media, se anuncia la representación de las zarzuelas tituladas «La Revoltosa» y «Bohemios».

Creemos mas acertadamente encaminada á la dirección artistica por este camino que por el de la zarzuela grande.

SALON LICEO

Nos encontramos frente á una belleza estupenda, cuando ocupa el escenario del salón esa tontería de mujer, que se llama Eloisa Yuarter.

En la primavera de la vida, á los 15 años de edad, muéstrase en la madurez de la hermosura: es una belleza morena, que la diviniza el arte pero la hace tentadora la plasticidad de sus esculturales formas.

Elois Yuarter es una bailarina consumada, que domina todos los secretos de la danza, pero que muestra predilección por el baile flamenco, en el que obtiene triunfos ruidosos, acompañada á la guitarra por el profesor domingo Marín.

Con Eloisa Yuarter actúa Luz Imperio, bella canzonetista á gran voz.

Luz Imperio es una genial artista, dominadora de las tablas y sobre el público, de la que es aclamada en todas las secciones.

En la película «El vengador» asistimos á un drama en que la codicia y la envidia barrenan una reputación honrada, llevando á una familia á la desesperación y á la vergüenza.

Willian Duncan ha hecho una creación del personaje que representa, hasta el punto de considerarse «El vengador» como una de las mejores películas modernas.

Esta tarde, sección de cine solo á las 7.

Por la noche á las 9 y tres cuartos y 11 y media de la noche cine y variedades, proyectándose un episodio de «El vengador» y actuando las notables artistas Luz Imperio y Eloisa Yuarter.

Boletín Oficial

17 Abril 1922

Gobierno civil.—Circular sobre estadística agricola.

—Edicto rectificando la relación de propietarios de los terrenos que han de expropiarse en el término de Recueja con motivo de la construcción del trozo 7 de la carretera de Ayora á Albacete.

—Listas de electores de Compromisarios para Senadores formada por el Ayuntamiento de Villapalor.

Sección de Estadística.—Circular sobre rectificación del Censo electoral.

Pósitos.—Apremio contra varios deudores de La Gineta.

Juzgados.—Edicto del de Albacete en expediente de dominio de la casa Paseo de la Feria, 35, promovido por Juan Moraga Martínez.

EL DIARIO DE ALBACETE
decano de la Prensa local